

Die Gymnasiasten lassen's krachen

Schüler aus dem ganzen Landkreis geben ein Benefizkonzert für die Bürgerstiftung „Junges Fichtelgebirge“. Die VR-Bank, Initiator des Abends, stockt den Erlös auf 8000 Euro auf.

Selb – Die drei Gymnasien im Landkreis Wunsiedel haben im Rosenthal-Theater ein Benefizkonzert gegeben. Auf Einladung der VR-Bank traten Solisten, Chöre und Orchester aus dem Otto-Hahn-Gymnasium Marktredwitz, dem Walter-Gropius-Gymnasium Selb und dem Luisenburger-Gymnasium Wunsiedel auf. Christian Mandel und Johannes Herzog von der VR-Bank kündigten an, die Gelder des Abends auf 8000 Euro aufstocken zu wollen. Rosemarie Döhler, die mit Alessa Herzog den Abend moderierte,

nahm den Betrag zugunsten der Bürgerstiftung „Junges Fichtelgebirge“ entgegen.

Sabine Kubik und Christian Merz hatten mit Schülern des Luisenburger-Gymnasiums Szenen aus dem Musical „Die Schöne und das Biest“ einstudiert. In fantasievollen Kostümen und mit bezaubernden Stimmen spielten sie sich in die Herzen der Zuschauer, die tosenden Applaus spendeten. Jazzig kam die Big-Band des Otto-Hahn-Gymnasiums unter der Leitung von Andreas Krauß daher. Für die Musiker war es ein Leichtes, mit Interpretationen von „Blue Skies“, „I'm Beginning To See The Light“ oder „Just a Gigolo“ zu überzeugen. Schier außer sich war das Publikum, als die beiden Sängerinnen Anna Werner, Q12, und Katharina Troesch, Q12, im „kleinen Schwarzen“ über die Bühne tänzelten und „Big Spender“, „Feeling Good“ und „Fever“ ins Mikrofon raunten. Vielseitig präsentierte sich das Walter-

Gropius-Gymnasium. Unter der Leitung von Florian Popel war „Skyfall“ mit Lisa Geyer als Solistin zu hören. Giovanni Gromek spielte Chopin und erntete tosenden Applaus. Auch das Vokalensemble beeindruckte mit „Ved rundarne“ von Edvard Grieg. Tim Lederer beeindruckte einmal mehr mit schnellem Spiel auf dem Xylofon. Und unter dem Titel „Don't Stop Believin'“ zeigten Oberstufenchor und Schulband ihr Können. Ein großartiges Finale sangen die drei Gymnasien mit „An Tagen wie diesen“.

Dazu stellte Rosemarie Döhler Projekte vor, die vom Bürgerforum unterstützt wurden. Seit der Gründung brachte es rund 30000 Euro auf, um Schulen und Kindertagesstätten zu unterstützen. 27 Lesepatenschaften gastieren regelmäßig in den Einrichtungen. Die Fachschaft Chemie des Otto-Hahn-Gymnasiums nutzt dank der Stiftung zehn Mini-Notebooks. *Silke Meier*



Das Vokalensemble des Walter-Gropius-Gymnasiums mit Florian Popel am Klavier begeisterte das Publikum. *Fotos: Silke Meier*



Einen Querschnitt aus dem Musical „Die Schöne und das Biest“ bot das Luisenburger-Gymnasium Wunsiedel.



Kraftvoller Auftritt: die Big Band des Otto-Hahn-Gymnasiums Marktredwitz mit Andreas Krauß am Piano.